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Stadt Halle (Saale)      22.11.2016 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.10.2016 
 
TOP: 12.4 
Anfrage Herr Bönisch zu Elektrokästen auf dem Markt  
 
 
 
Frage: 
Herr Bönisch fragte nach, ob die defekten Elektranten für die Markthändler repariert 
oder ob dauerhaft die mobilen Elektrokästen genutzt werden. Letztere würden durch 
ihre freiliegenden Bodenkabel zu Stolperstellen neigen. 
 
Aufgrund einiger defekter Senkelektranten wird vorübergehend auf eine mobile 
Stromversorgung durch Baustromverteiler zurückgegriffen. Die Reparatur- und 
Wartungsarbeiten werden bis zum Frühjahr 2017 abgeschlossen.  
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